

Nous arrive-t-il d'être anxieux, stressés? De nous sentir coupables? Plaçons tout cela devant le Seigneur. La prière nous place à l'intérieur du cercle de miséricorde et de grâce de Jésus-Christ, qui peut alors combler tous nos besoins.

Avons-nous besoin d'un endroit spécial pour nos prières personnelles?

«Mais toi quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte et prie ton Père qui est dans le lieu secret, et ton Père qui voit dans le secret te le rendra.» - Matthieu 6.6

Il est possible et souhaitable de prier dans la rue, au travail, durant nos loisirs, bref, en toute circonstance. Mais chaque chrétien devrait également réserver un moment de sa journée pour un temps fort de prière. Daniel, un haut responsable à Babylone et un puissant homme de prière, priait trois fois par jour: le matin, le midi et le soir. La plupart des chrétiens qui progressent sur le chemin de la foi ont aussi un moment et un endroit précis où ils passent du temps avec Dieu dans l'étude de la Bible et la prière. Choisissons pour cette rencontre quotidienne avec Dieu un moment de notre journée où nous sommes alertes et à même de nous concentrer.